



Immer wieder ein Renner: Frauenkarneval bei der DJK. Die Karten gibt's am 14. Dezember ab 11.11 Uhr.

Foto: privat

Karten für die Hüthumer Frauenkarnevalssitzung

Am Samstag, 14. Dezember, 11.11 Uhr gibt's Karten

EMMERICH. „Mit der DJK nach bella Italia“ heißt dieses Jahr das Motto der 22. DJK-Frauenkarnevalssitzung im Saal Hebben.

Die jecken Frauen haben keine Kosten und Mühen gescheut, um unter der Rialto-Brücke von Venedig zu campieren. Am Freitag, 7. Februar, startet das bunte Programm auf der Bühne im Saal Hebben im Polderbusch. Bei der 22. Sitzung ist wieder ab 19.11 Uhr eine tolle Show zu erwarten, und wenn es in Hüthum draußen ungemütlich kalt sein wird, werden die DJK-Frauen im Saal die Fangemeinde wieder ordentlich aufheizen. Ein Tanz wird schon fleißig einstudiert, die Orden werden gestaltet und viel wird über themenorientierte Deko diskutiert, denn die darf auf der Frauensitzung auf keinem Fall fehlen. Auf der DJK-Bühne darf unter der Rialto-Brücke von Venedig gesungen, gelacht und getanzt werden! Die DJK-Frauen

und ihre DJK-Funken freuen sich auch wieder, das große Prinzenpaar Prinzessin Yvonne II. und Prinz Marco II. und das kleine Prinzenpaar Prinzessin Marie Claire I. und Prinz Jan Niklas I. begrüßen zu dürfen.

Der Frauen-Elferrat ist wie immer gespannt, in welchen originellen Kostümen ihre treuen Anhängerinnen diesmal erscheinen. Gerne gesehen sind natürlich zum Thema passende Pizzabäcker, Eisverkäufer, Gondoliere oder Damen mit italienischen Masken. Auch Schwimmer frisch vom Adriastrand sind herzlich willkommen. Bestimmt werden es die DJK-Jurorinnen bei der traditionellen Kostümprämierung wieder schwer haben.

Die Karten für diese Sitzung können am Samstag, 14. Dezember, um 11.11 Uhr im DJK-Heim Auf dem Eyland abgeholt werden. Es werden wieder nicht mehr als sechs Karten an jede Frau abgegeben.